

Alten- und Pflegeheim St. Anna Kirchtag in St. Anna



Zu einem besonders festlichen Kirchtag haben die Verantwortlichen, Mitarbeiter und Bewohner des Altenheimes am Samstag, 28. Juli geladen. Eine Bilderreihe erzählt davon:



Den Gottesdienst im Innenhof feierten in Konzelebration (v. r.) Don Filippo aus Südindien, Pfarrer F. J. Campidell und Seelsorger Alois Wilhelm. Der Pfarrchor (i. Hintergrund) unter Mag. Ursula Torggler gestaltete ihn musikalisch. Die Musikanten (l. i. Bild) warteten auf ihren Auftritt.



Mit dabei unter Angehörigen und Freunden: v. r. Verwaltungsrat Rag. Reinhold Pernstich, Landtagsabgeordneter Oswald Schiefer, Bezirksgemeinschaftspräsident Edmund Lanziner; dahinter in der 2. Reihe auf Luke die Bürgermeisterin von Margreid Frau Theresia Gozzi, dann Bürgermeister Wolfgang Oberhofer, Verwaltungsrat Andreas Frötscher, Vizepräsident Markus Bologna, Don Filippo und Direktor Kurt Niedermayr.



Die Böhmische sorgte für zünftige Kirchtagmusik.



Die fleißigen Bäuerinnen verwöhnten alle zum Nachtisch mit leckeren Strauben.



Frau Rosi Bertignoll nahm den Dank und die Ehrung der Präsidentin Frau Thekla Kröss entgegen stellvertretend für die vielen Frauen der Katholischen Frauenbewegung, die seit 50 Jahren regelmäßige Besuche im Altenheim durchgeführt haben bis auf den heutigen Tag.



Frau Elisabeth Gamper (Bildmitte) wurde für 35 Jahre verdienstvolle ehrenamtliche Mitarbeit geehrt.